

El grupo Joaquín Costa visita Aitona y sus melocotoneros en flor



El grupo social Joaquín Costa de personas trabajadoras de la fábrica de Vila-seca II de Ercros ha visitado los campos de melocotoneros en flor de Aitona (Lleida), junto a sus familias.

La jornada comenzó con un paseo por los campos de árboles floridos, acompañados de un guía de la entidad Fruiturisme, impulsado por el Ayuntamiento de Aitona, que les explicó el cultivo de la fruta en la comarca del Segrià.

A continuación, el grupo se desplazó al pueblo de Aitona donde realizaron una ruta guiada por las calles principales de esta población, conociendo su historia y tradiciones culturales. La salida terminó con una comida de hermandad.

Vila-seca, 23 de marzo de 2023